

**Antrag vom Juli 2023**

## **Ausbau des Fernwärme- und des Fernkältenetzes in Berg am Laim**

### **Antrag**

Die Stadtwerke München werden gebeten dem Bezirksausschuss Berg am Laim die Pläne des zukünftigen Ausbaus des Fernwärme- und des Fernkältenetzes in Berg am Laim und die Einbindung des Stadtteils an die Geothermie-Anlage auf dem Gelände des Michaelibades zu erläutern.

### **Begründung**

Auf dem Gelände des Michaelibades entsteht eine der größten Geothermie-Anlagen Deutschlands, damit sollen rund 75 000 Menschen in München mit Wärme versorgt werden. Durch das geplante Heizungs- und Wärmeplanungsgesetz der Bundesregierung haben die Pläne des zukünftigen Ausbaus der Fernwärme für viele Bürgerinnen und Bürger Berg am Laims eine sehr große Bedeutung.

Die Fernkälte ist insbesondere in städtischen Gebieten mit steigender Wärmebelastung im Sommer von großer Bedeutung. Die Nutzung von Fernkälte hilft dabei, den Energiebedarf für Klimatisierungszwecke zu reduzieren und trägt somit zur Entlastung der Umwelt bei.

Thomas Höhler  
Fraktionssprecher

Johann Kott  
Initiative  
Fraktionssprecher